## **Gesucht sind «Zeit-Spenden»**

Mit 85 Teilnehmenden erlebte der TC Kriens ein gut besuchte und spannende GV. Sowohl sportlich als auch gesellschaftlich steht der Tennisclub auf guten Beinen. Präsidentin Sandra Bühlmann wünscht sich allerdings «Zeit-Spenden» aus der Mitgliedschaft, beispielsweise für eine Mitarbeit in der Platzcrew, im künftigen Vorstand oder auch beim Gastro-Team im Clubhaus.

Finanzen: Alle privaten Darlehen sind zurückgezahlt!

Finanzchef Jan Kremmel blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Die Situation ermöglichte es dem Club, innerhalb von zwei Jahren die privaten Darlehen von 80'000 Franken zurückzubezahlen. Für den Ersatz der «in die Jahre gekommenen» Platzbeleuchtung (Quecksilberdampflampen) müssen Rückstellungen für LED-Leuchten gebildet werden.

## Mitgliederzahlen und sportliche Erfolge

Der TC Kriens zählt per GV 2023 228 Mitglieder; 16 Neueintritten stehen 17 Austritte gegenüber und 9 Aktive haben zu den Passiven gewechselt.

2 Interclub-Teams sind in die höhere Liga aufgestiegen, 3 Teams müssen anno 2023 in einer tieferen Liga spielen. Insgesamt werden 11 Teams in der neuen Saison Interclub spielen. Das Senioren-Doppel findet bereits ab 4. April jeweils am Dienstagnachmittag statt.

Das Clublokal: Es gibt personelle Änderungen.

Sepp und Anny Beeler wie auch Lys und Walti Blum haben sich entschlossen, im neuen Jahr nicht mehr zu «wirten». Der Verein dankt ihnen für den tollen Einsatz im letzten Jahr und verabschiedet sie schweren Herzens. Für den Montag konnte mit Ruth Matt eine neue Gastgeberin gefunden werden. Am Dienstag wird weiterhin Käthy Pellicioli den Gastrobetrieb übernehmen, mittwochs und donnerstags weiterhin Jasmin zusammen mit Ruth (inkl. eigenen Menüs). Für den Freitag ist eine definitive Lösung noch nicht gefunden, aber für die Zeit von 09.30 bis 13.00 sollte ein Angebot erreicht werden. Die Preise müssen jedoch leicht nach oben angepasst werden. Der Self-Service ist weiterhin möglich. Auch das Angebotssortiment erfährt Änderungen. - An den Interclub-Wochenenden sorgt weiterhin der Wirt eines Bocciaclubs als Caterer für das kulinarische Wohl der IC-Teams.

Das Clubhaus kann privat oder für Vereinsanlässe gemietet werden.

Vorstandszusammensetzung: Auf die GV 2025 tritt Sandra Bühlmann zurück.

Aus dem Vorstand trat Ueli Koch zurück. Die Nachfolge konnte leider bisher nicht geregelt werden. Der übrige Vorstand engagiert sich weiterhin für den TC Kriens. Sandra Bühlmann erhofft sich weitere «Zeit-Spenden» für ihren Verein. Sie kündigt ihren Rücktritt als

Präsidentin in zwei Jahren, das heisst auf die Generalversammlung 2025 an. Im Jahre 2023 bilden also folgende Personen den Vorstand:

Sandra Bühlmann Präsidentin Marcel Hasler Vizepräsident

Regula Hammer Interclub-Verantwortliche

Jan Kremmel Finanzen Simon Widmer Aktuar Cedric Seger Spiko

? Verantwortliche/r Clubhaus

Mit einem Apfel als Geschenk konnten die Teilnehmenden den Heimweg antreten.

Franz Baumann